



L'Étoile



Les vocations

« Le sort qui m'est échu est magnifique » Ps. 15

Avec ce nouveau Bulletin de l'Étoile, nous voulons consolider les liens qui nous unissent à notre paroisse. La paroisse est le lieu habituel de sanctification des âmes : les enfants, les adultes, les anciens y trouvent tous les moyens du salut qui nous donnent la grâce : les sacrements, ainsi que l'enseignement du bon lait de la doctrine qui nous fait adhérer dans l'obscurité de la foi à « la substance des choses qui n'apparaissent pas », aux vérités de la révélation divine ; à bien y réfléchir, la chrétienté s'est lentement bâtie dans les paroisses de chaque village où le curé veillait, sous les ordres de l'évêque, au progrès spirituel de chacun. La paroisse est donc la famille spirituelle des âmes : c'est là qu'elles sont nées à la vie de la grâce par le baptême, qu'elles sont nourries et fortifiées par la sainte Eucharistie, mûries par la confirmation, guéries par la confession, éclairées et guidées par la prédication du Curé sur le chemin du ciel.



Mais la paroisse ne serait rien sans le prêtre. C'est lui qui établit le pont entre le ciel et la terre : il donne Dieu aux hommes et il donne les hommes à Dieu. Le prêtre doit donc chercher la sainteté parce que sa vocation est de donner les choses saintes aux âmes : « *sacra dans* », « *sacer-dos* », « *sacerdoce* », c'est toute la vocation du prêtre qui est contenue dans ce beau mot du sacerdoce catholique ; mais il faut que les chrétiens demandent au Bon Dieu des prêtres qui les sauvent : demandons des vocations

sacerdotales et prions pour la sainteté de nos prêtres.

Il y a pour cela le bel exemple des mères de famille de Lu Monferrato, une petite ville d'Italie, où les mamans se sont associées en une ligue de piété pour obtenir du ciel des vocations parmi leurs enfants.

Elles furent exaucées du ciel non seulement parce que la prière qu'elles récitaient a touché le cœur de Dieu, mais aussi parce qu'elles ont su vivre comme des mères de familles authentiquement chrétiennes : chez elles, la mondanité était bannie, la vie de prière familiale à l'honneur, l'esprit de sacrifice vécu et transmis à leurs enfants, la vertu de pureté étroitement surveillée et intelligemment favorisée ; ce n'est qu'à ces conditions qu'une vocation peut naître dans le cœur d'un enfant.

Que l'Étoile du Matin nous protège et fasse de nous des saints et des saintes.

Abbé Louis-Edouard Meugniot +

Histoire des mères de Lu Monferrato

Voici l'histoire de la petite bourgade de **Lu Monferrato en Italie du Nord** (Piémont) : une localité de quelques milliers d'habitants (environ 4000 fin XIXe), dans une région rurale à **90 km à l'est de Turin**. Cette petite ville serait restée inconnue si en **1881 quelques mères de famille** n'avaient pris une décision qui allait avoir de grandes répercussions.

Plusieurs mamans portaient dans leur cœur le **désir de voir un de leurs fils devenir prêtre ou une de leurs filles s'engager totalement au service du Seigneur**. Elles commencèrent donc par se réunir tous les mardis pour l'adoration du Saint Sacrement, sous la direction de leur curé, Monseigneur Alessandro Canora, et à prier pour les vocations. Tous les premiers dimanches du mois, elles communiaient à cette intention. Après la messe toutes les mamans priaient ensemble pour demander des vocations sacerdotales. Grâce à la prière pleine de confiance de ces mamans et à l'ouverture de cœur de ces parents, les familles vivaient dans un climat de paix, de sérénité et de piété joyeuse qui permit à leurs enfants de discerner leur vocation beaucoup plus facilement.

Quand le Seigneur a dit : *"Beaucoup sont appelés, mais peu sont élus"* (Mt 22,14), il faut le comprendre ainsi : beaucoup seront appelés, mais peu y répondront. Personne n'aurait pensé que le Seigneur exaucerait avec autant de largesse la prière de ces mamans.

De cette bourgade sont issues **323 vocations** à la vie consacrée ! : 152 prêtres

(et religieux) et 171 religieuses appartenant à 41 congrégations différentes. Dans certaines familles il y eut même quelques fois trois à quatre vocations. L'exemple le plus connu est celui de la **famille Rinaldi**. Le Seigneur appela sept enfants de cette famille. Deux filles entrèrent chez les sœurs salésiennes et, envoyées à Saint Domingue, elles furent de courageuses pionnières et missionnaires. Parmi les garçons, cinq devinrent prêtres salésiens. Le plus connu de ces cinq frères, **Filippo Rinaldi fut le troisième successeur de Don Bosco**. Beaucoup de jeunes entrèrent chez les salésiens. Ce n'est pas un hasard puisque **Don Bosco se rendit à Lu quatre fois** dans sa vie. Le saint participa à la première messe de Filippo Rinaldi, son fils spirituel, dans sa ville natale. Filippo aimait bien souvent se rappeler la foi des familles de Lu. "Une foi qui faisait dire à nos parents : le Seigneur nous a donné des enfants et s'Il les appelle, nous ne pouvons quand même pas dire non !"

Tous les dix ans, un grand rassemblement réunissait tous ceux qui étaient encore vivants parmi ces vocations venant des quatre coins du monde. Le prêtre actuel (2007) de la paroisse de Lu, Don Mario Meda, qui depuis 24 ans a charge d'âmes en ce lieu, racontait comment cette rencontre était bien évidemment une véritable fête, une fête d'action de grâces envers le Seigneur, pour toutes les grandes choses qu'Il fit à Lu.

(Suite p. 3)

(Suite de la p. 2)

La prière que les mères de Lu récitaient était brève, simple et profonde :

“Seigneur, faites qu’un de mes fils devienne prêtre ! Je veux vivre moi-même en bonne chrétienne et je veux conduire mes enfants au Bien, pour obtenir la grâce de pouvoir Vous offrir, Seigneur, un saint prêtre ! Amen.”



Du 1^{er} au 4 septembre 1946, une grande partie des 323 prêtres, religieux et religieuses provenant de Lu se retrouva dans la ville. Ce rassemblement eut un retentissement mondial.

Prier pour les vocations

Pour mettre en pratique ce bel exemple des mères de Lu Monferrato, nous avons déjà pris l'habitude d'offrir la messe du premier dimanche du mois pour demander de nombreuses et saintes vocations religieuses.

Ensuite, chacun des paroissiens est invité à offrir sa communion lors de cette messe pour cette même intention.

Enfin, chacun peut réciter la prière des mères de Lu Monferrato, pour obtenir du ciel ces prêtres, religieux et religieuses dont l'Eglise a tant besoin.

Mais souvenons-nous qu'il ne s'agit pas d'une « recette-miracle » : ces pratiques extérieures seront sans fruit si chacun de nous ne cherche pas à progresser dans l'esprit de prière, dans la charité fraternelle et dans l'esprit de sacrifice. Sinon, nous risquons d'entendre pour nous ces paroles prononcées par Notre-Seigneur pour les juifs hypocrites : « *Ce peuple m'honore des lèvres, mais son cœur est loin de moi* ».

(Suite p. 4)

(Suite de la p. 3)

De plus, si nous désirons voir de nombreuses âmes généreuses se consacrer à Dieu, nous désirons surtout les voir progresser dans la sainteté et nous réjouir de leur persévérance ; le monde et le diable attaquent plus que jamais les âmes consacrées parce qu'elles sont le rempart le plus puissant contre l'esprit du mal et une efficace sauvegarde des âmes.

Si vos prêtres prient tous les jours pour vous et cherchent à vous aider sur le chemin du ciel, n'oubliez pas, chers fidèles, que vos prêtres et vos religieux ont besoin de vous pour être fidèles à leur vocation et grandir dans l'amour de Notre-Seigneur ; prier pour les vocations, c'est donc prier pour celles qui germent qui grandissent ; c'est aussi prier pour celles qui sont confirmées et qui doivent rester fidèles pour vous sauver.

Que Notre-Dame du clergé, la Reine des Vierges, nous entende et nous bénisse.

Abbé Louis-Edouard Meugniot +

La quête pour les missions a permis d'aider le District d'Asie avec 785,20 €.

MERCI pour votre générosité !



Dates importantes

Novembre 2015

2 Novembre 2015 :

Messe chantée à 18H30 pour les défunts de nos familles et de la paroisse.

8 Novembre 2015 :

Catéchisme pour adultes
Croisade eucharistique

10 Novembre 2015 :

Réunion du Cercle MCF
Conférence de M. l'abbé Hanappier
La famille dans l'enseignement des Papes.

Décembre 2015

1^{er} Décembre 2015 :

Réunion du Cercle MCF
Conférence de M. l'abbé Turpault
Le Synode sur la famille II

6 Décembre 2015 :

Catéchisme pour les adultes
Croisade pour les enfants

8 Décembre 2015 :

Messe chantée à 10H00
Messe basse à 18H30

12 Décembre 2015 :

Réunion du Tiers-Ordre de la FSSPX

*« Regardez l'étoile, invoquez Marie »
St Bernard*